

# 離任式・対面式が行われました

平成30年4月10日

3月で本校から離れられた先生方の紹介とご挨拶がありました。どの先生も夕陽丘高校に対する深い愛を持って在校生に最後のメッセージを語られました。お忙しいなか貴重なお話をありがとうございました。さみしい気持ちでいっぱいですが、新たな場所でのご活躍をお祈りします。



離任式に続いて、前日に入学した新入生を迎える対面式が行われました。

在校生が新入生をあたたかく取り囲み大きなエールを送りました。新入生の代表が新しく始まる夕陽丘高校での期待と抱負を力強く宣言してくれました。



離任式・対面式終了後、3月に実施されたニューヨーク語学研修の発表が行われました。

本校の姉妹校の一つであるアメリカ・ニューヨーク・クラークスタウン北高校での研修の成果と、国連国際学校で行われた『春祭り』に参加したことや、ハンター大学で大学生と交流した活動内容、加えてカリフォルニア州立UCLA（カリフォルニア大学ロスアンゼルス校）でのキャンパスツアーのことなど貴重な体験を参加生徒たちが生き生きと話してくれました。



生徒たちは感想として次のように話してくれました。

**Many experiences made our sense of values wider.**

「数多くの経験が価値観を広げてくれました」

**We'd like to try many things and study English more.**

「これからはもっと多くのことにチャレンジして、英語ももっと頑張りたいです」

そして最後にクラークスタウン北高校の教室に掲げられていた物理学者アインシュタインの言葉を引用して報告を終えました。

“Anyone who has never made a mistake has never tried anything new.”

by Albert Einstein

「一度も失敗をしたことのない者は一度も新しいことに挑戦をしたことのない者である」

参加生徒だけでなく、生徒全員が失敗を恐れずいろいろなことに果敢にチャレンジをしてほしいと思います。